

Succès pour les fêtes et le cassoulet géant



L'après cassoulet en musique

Viviers-lès-Montagnes en fête, traditions maintenues. Vivéroises et Vivérois se sont pressés sur cette place qui a vu tant de fêtes magistrales, bravant les prévisions météorologiques qui annonçaient l'orage tant attendu et que les effluves venus de Castelnaudary vont chasser. Ils étaient plus de trois cents.

Les « jeunes » du Comité des fêtes étaient à l'œuvre, prêt à transférer tables et chaises s'il le fallait. Mais le chef, Didier avait dit « il ne pleuvra pas ». Après ce vrai cassoulet audois fort apprécié, place à la musique, le groupe Conn.xion a maintenu l'ambiance fort tard et de façon magistrale.